UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO

ESCUELA DE POST GRADO MAESTRIA EN CONTABILIDAD

Mención Tributación



EVALUACIÓN DEL IMPUESTO VEHICULAR Y LA GESTIÓN TRIBUTARIA EN LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DEL CUSCO. PERIODO: 2017

TESIS PRESENTADO POR: Br. JUANICO UMERES PERALTA.

Para optar al grado académico de Maestro en Contabilidad mención Tributación.

Asesor: Dr. Roger Venero Gibaja

CUSCO-PERU

2021

RESUMEN

El Impuesto Vehicular representa uno de los impuestos más importantes para la

municipalidad porque genera recursos, los cuales les permite promover el desarrollo de su

jurisdicción. Asimismo, es el impuesto que refleja bajos niveles de recaudación. La

Oficina General de Tributación de la Municipalidad Provincial del Cusco es la encargada

de llevar a cabo la gestión tributaria orientada a la recaudación de los tributos que le

competen. El objetivo de esta investigación es analizar la relación entre la Gestión

tributaria y la Recaudación del Impuesto Vehicular en la Municipalidad Provincial del

Cusco - Periodo 2017. Con este fin se llevó a cabo una investigación básica de nivel

descriptiva correlacional con diseño no experimental transversal y enfoque cuantitativo,

los datos se recolectaron aplicando un cuestionario con 34 interrogantes cerradas a una

muestra de 21 colaboradores. El resultado del trabajo permite concluir que existe una

relación directa positiva débil entre la Gestión tributaria y la Recaudación del Impuesto

Vehicular en la Municipalidad Provincial del Cusco - Periodo 2017. Finalmente, se

recomienda el empoderamiento y autonomía de la Oficina General de Tributación y

procurar la eficiencia de la gestión tributaria maximizando el uso de las facultades que le

otorgan las normas vigentes.

Palabras clave: Gestión tributaria, Impuesto vehicular, Recaudación.